



La Usal continuará en 2015 al frente del programa transfronterizo del envejecimiento

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Fundación General de la Usal continuará un año más con la gestión y coordinación de las actividades previstas para el año 2015 del proyecto 'Espacio Transfronterizo sobre el Envejecimiento', del Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza España-Portugal.

Según informó ayer la Usal, en la firma de la adenda al convenio suscrito en julio de 2012, mediante el que se regulan las actividades de colaboración entre las tres entidades participantes, la Fundación Reina Sofía, el CRE Alzheimer y la Fundación de la Universidad, han estado presentes la directora del CRE Alzheimer, María Isabel González Ingelmo; el director de la Fundación General, Oscar González Benito, y el secretario de la Fundación Reina Sofía, José Luis Nogueira Guastavino.

Uno de los objetivos de este proyecto es «continuar con el impulso de favorecer la creación de nuevos perfiles profesionales especializados en atender las necesidades de una población envejecida y a sus problemáticas asociadas, con el fin de conseguir una mejor calidad de vida». De este modo, el programa de actuaciones de 2015 incluye el II Encuentro de Investigadores y una exposición paralela al encuentro, el III Simposio internacional sobre 'Avances en la Investigación Sociosanitaria en la Enfermedad de Alzheimer'.